

“Les invito a optar por una alternativa independiente, con experiencia y capacidad de gestión. Una opción que ha demostrado su conocimiento y pertenencia al territorio, y que busca incluir a todos los sectores para construir un Huechuraba más próspero y seguro”, afirma José Rossi.

El abogado destaca que Huechuraba es una comuna en constante progreso, “y ese es el contexto en el que debemos abordar el próximo período. Gran parte de este avance se debe a la gestión municipal, en la que he tenido la responsabilidad de ser Administrador Municipal. Mi papel ha sido facilitar e impulsar ese crecimiento”, enfatiza.

Principales problemas

Para Rossi, mejorar la infraestructura y las opciones de transporte es clave para elevar la calidad de vida.

“La sensación de inseguridad es una de las preocupaciones más grandes de los vecinos, debemos implementar medidas preventivas y tecnológicas para garantizar la tranquilidad de la comunidad”, opina.

También aspira a ampliar los servicios de salud y educación, haciéndolos más asequibles y de mejor calidad, así como a incrementar las oportunidades de capacitación labo-

JOSÉ ROSSI,
INDEPENDIENTE:

“Debemos implementar medidas preventivas y tecnológicas para garantizar la tranquilidad”

- “Nuestra gestión financiera ha sido exitosa. Es una de las pocas comunas autorizadas para invertir en el mercado de capitales”.
- “El plano regulador necesita una actualización integral”.



ral y fomentar el emprendimiento, “porque es esencial para fortalecer la economía local”, subraya.

Además, quiere promover más actividades en áreas como deporte, cultura y recreación, y una mayor integración social entre los diferentes sectores de la comuna.

Sus soluciones

Sus propuestas, explica, se basan en una innovación constante de los programas y servicios municipales, con mejora continua y rendición de cuentas. Algunas de sus medidas

clave son mejora en salud y educación, ofreciendo servicios más eficientes y de calidad; programas de apoyo al emprendimiento y capacitación laboral, integrando al mundo empresarial y universitario local con la comunidad; incrementar la seguridad a través del uso de tecnología avanzada y expandir los servicios municipales utilizando la infraestructura existente.

Presupuesto comunal

El candidato afirma que Huechuraba está en una situación presupues-



taria favorable, ubicándose entre los 10 municipios con mayor capacidad de ingresos propios del país (patentes comerciales). “La clave está en mejorar la eficiencia presupuestaria y reducir gastos ineficientes”, dice.

Además, expone que necesitan fortalecer la obtención de recursos externos, a través de fondos públicos, promoviendo el desarrollo económico, empresarial y de servicios en la comuna. “Nuestra gestión financiera ha sido exitosa, y, prueba de ello, es que Huechuraba es una de las pocas comunas autorizadas para invertir en el mercado de capitales en 2024, con una calificación de riesgo financiero AAA”, grafica.

Desarrollo inmobiliario

Cuenta que el Plano regulador de Huechuraba data de 2004, el cual ha tenido una serie de enmiendas, todas ellas planteadas para temas específicos, como el límite de alturas sector de Pedro Fontova, cambio uso de suelo sector de Ciudad Empresarial o para la construcción de viviendas sociales (Sector Punta Mocha, complejo industrial El Rosal), pero cree que necesita una actualización integral. “Este nuevo plan debe contemplar toda la comuna para fomentar un desarrollo inmobiliario ordenado,

consolidar barrios, impulsar actividades económicas y mejorar la vialidad y accesos”, expresa.

Contra la delincuencia

Rossi considera que “la seguridad es una de las principales preocupaciones de los vecinos, y aunque el rol municipal es preventivo, podemos hacer mucho. Vamos a mejorar la infraestructura, con rediseño de accesos y mejor iluminación, implementar tecnología avanzada, como la actualización de la central de monitoreo y cámaras de seguridad. Dividir la comuna en cinco sectores, cada uno con su propia central de monitoreo, vehículos y pórticos lectores de patentes, crear rutas seguras con postes inteligentes en plazas, centros de salud y establecimientos educativos, aplicar inteligencia artificial para anticipar delitos y mejorar la prevención”.

Mejoras en servicios

Es prioritario mejorar la movilidad intracomunal para Rossi. Entre las medidas propuestas se incluyen: mejorar los flujos y conexiones dentro de la comuna, implementar transporte gratuito dentro de la comuna y hacia el Metro y proyectos para reducir y solucionar los nudos viales.